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SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IM RAT DER STADT AACHEN

An die
Oberbürgermeisterin 
Frau Sibylle Keupen 
Rathaus 
52058 Aachen

Eingang bei FB01

0 2. Jan. 2023

Aachen, 02. Januar 2023 Az.: Af. 43/23

Ratsanfrage von Ratsherrn Norbert Plum

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

im Bereich Seffent sind um das Naturdenkmal „Sieben Quellen" umfangreiche 
Einzäunungsmaßnahmen vorgenommen worden. Durch diese Maßnahmen wird das 
Naherholungsgebiet in seiner Nutzung sehr stark beeinträchtigt. Insbesondere Familien 
mit Kindern wird der Zugang zu den dort fließenden naturnahen Bächen und Flächen 
abgeschnitten, Zudem sind die Maßnahmen von einer optischen Qualität, welche eines 
Naturschutzgebietes unwürdig sind. Der in der Zeitung vom 29.12.2022 vermittelte 
negative Eindruck wird von dem Empfinden vor Ort noch übertroffen, dies nicht im 
positiven Sinne.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um Beantwortung folgender Fragen:

Was ist der Grund für die umfangreichen, zur Ausschließung von Menschen 
führenden Einzäunungen? Wären weniger einschneidende Maßnahmen 
möglich?
Benötigen die vorgenommenen Einzäunungen eine öffentlich-rechtliche 
Genehmigung?

■ - Wenn ja, ist diese Genehmigung erteilt worden, ggfls. von oder mit Beteiligung 
städtischen Ämtern?
Wenn ja, mit welcher Begründung wurde diese Genehmigung erteilt?
Wenn nein, besteht die Absicht seitens der Stadt gegen diese Einzäunung 
vorzugehen?

Mit freundlichen Grüßen

Ratsherr

FRAKTIONSVORSITZENDER 
Michael Servos

Ihre Ansprechpartnerin:

Daniela Parting 
Fraktionsgeschäftsführerin

Telefon:
0241 • 432 72 15 
E-Mail:
daniela.parting@mail.aachen.de

Geschäftszeiten:

Montag bis Donnerstag:
08:30 bis 17.00 Uhr 
Freitag:
08:30 bis 14 Uhr 

Anschrift:

Verwaltungsgebäude Katschhof 
Johannes-Paul-Il.-Str. 1 
52062 Aachen

Kontakt:

Telefon 0241 ■ 432 72 15 
Fax 0241 • 499 44 
E-Mail:
spd.fraktion@mail.aachen.de
Internet:
www.spd-aachen.de

Bankverbindung:

IBAN:
DE36390500000000199562
BIG:
AACSDE33
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Christoph Berg - Ratsanfrage Bänke im Stadtgebiet

Von: Hermann Pilgram <pilgram@tema.de>
An: Oberbürgermeisterin Stadt Aachen <oberbuergermeisterin@mail.aachen.de>,...
Datum: Donnerstag, 5. Januar 2023 10:24
Betreff: Ratsanfrage Bänke im Stadtgebiet Eingang bei FB01

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin
0 5. Jan, 2023

Mir fällt immer wieder auf dass sich viele Bänke im Stadtgebiet, auch an wichtigen Plätzen, in einem 
schlechten Zustand befinden. Einige sind oder waren sogar über einen längeren Zeitraum so defekt und 
verschmutzt, dass sie eigentlich nicht benutzbar waren.
Ich habe in der Vergangenheit auf verschiedenen Wegen auf einzelne Missstände hingewiesen. Diese 
wurden dann auch meist behoben. Trotzdem scheint mir das Problem grundsätzlich nicht gelöst. Z.B. 
befinden sich auch die Bänke auf dem Augustinerplatz in einem schlechten Zustand.

In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wer hat die Zuständigkeit für die Aufstellung der Bänke und für die Pflege der Bänke?
2. Wie wird diese Zuständigkeit konkret wahrgenommen? Mit welchem Personal, welchem 

Arbeitsaufwand, welchem Finanzaufwand usw.?
3. Gibt es Pflegehinweise der Hersteller der Bänke? Werden diese Pflegehinweise beachtet und 

umgesetzt (z.B. Pflege des Holzes zum Erhalt der Lebensdauer)?
4. Wie kann es sein, dass sich Bänke offensichtlich wochenlang in defektem Zustand befinden, 

ohne dass sie repariert werden?
5. Findet in irgendeiner Weise eine regelmäßige Kontrolle der "Stadtmöblierung" auf ihren 

Zustand statt mit anschließendem Workflow zur Beseitigung von Mängeln?

Viele Grüße

Hermann Josef Pilgram 
Tel. +49 241 88970-610 
Mobil +49 157 76681953

E-Mail: pilqram@tema.de

file:///C:/Users/CBerg/AppData/Local/Temp/XPgrpwise/63B6A555Stadt-AC2AC-21... 06.01.2023
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Fraktion DIE Zukunft ■ Johannes-Paul.Il-Str. 1 - 52058 Aachen

Oberbürgermeisterin 
Sibylle Keupen

Eingang bei FB01 Volt
Rathaus 10. Jai. 2023

Fraktion DIE Zukunft im Rat 
der Stadt Aachen 
Johannes-Paul.Il-Str. I 
52058 Aachen

Aachen, 10.01.2023

Ratsfrage: Urlaubs- und Krankentage in der Kindertagespflege

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

seit der Richtlinie für die Kindertagespflege von 2016 werden Kranken- und Urlaubstage 
nicht mehr gezahlt, sondern sind pauschal im Stundensatz mit eingerechnet. Für die 
Fraktion DIE Zukunft ergeben sich folgende Fragen:

Fragen:

1-)
Wieviele Krankentage (KTTP erkrankt) haben Kindertagespflegepersonen in den Jahren 
2019 und 2022 angemeldet?

2.)
Wieviele Urlaubstage (KTTP im Urlaub) haben Kindertagespflegepersonen in den Jahren 
2019 und 2022 angemeldet?

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Bogoczek
Fraktionssprecher DIE Zukunft
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Fraktion DIE Zukunft • Johannes-Paul.Il-Str. 1 - 52058 Aachen

Oberbürgermeisterin 
Sibylle Keupen 
Rathaus 
52058 Aachen

Eingang bei Fl 301

12. Jan. 2(123

Volt

Fraktion DIE Zukunft im Rat 
der Stadt Aachen 
Johannes-Paul.Il-Str. I 
52058 Aachen

Aachen, 12.01.2023

Ratsanfrage: Umsetzung/Wirksamkeit Allgemeinverfügung 
Feuerwerksverbotverbot in der Innenstadt

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

es wurde zum Jahreswechsel ein Feuerwerksverbot in bestimmten Zonen der Innenstadt 
erlassen. Dieses war offensichtlich nicht wirksam, etliche Bilder und Videos auf div. 
Socialmedia-Plattformen zeigen das unerlaubte Abbrennen von Feuerwerkskörpern.

Wir bitten um Beantwortung der folgenden Fragen:

1) Was wurde unternommen, um die Verfügung bekannt zu machen?
2) Was wurde in der Silvesternacht unternommen, um die Verfügung durchzusetzen?
3) Wie soll in Zukunft die Durchsetzung sichergestellt werden?

Mit freundlichen Grüßen

Dirk Szagunn
Ratsherr Fraktion DIE Zukunft
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im Rat der Stadt Aachen

AfD-Gruppe im Rat der Stadt Aachen

Stadtverwaltung Aachen 
Frau Oberbürgermeisterin 
Sibylle Keupen

Eingang bei FB01
\fD-Gruppe im Rat der Stadt Aachen

16. Jan. 2023 Markus Mohr u. Wo fgang Palm
/erwaltungsgebäude Katschhof 

. lohannes-Paul-ll-Str. 1 
52062 Aachen-Rathaus-

52062 Aachen

16. Januar 2023

Anfrage: Aufenthaltsstatus Asylmigranten / Repatriierungsmaßnahmen / Ukraine 
Flüchtlinge

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele der in der Stadt Aachen in Übergangsheimen für Flüchtlinge 

untergebrachten Personen verfügen über ein a) dauerhaftes Bleiberecht, 

b) eine Duldung, und sind c) ausreisepflichtig. Bitte schlüsseln Sie nach 

Herkunftsländern/Nationalität auf.

2. Inwiefern setzt sich die Stadt Aachen dafür ein, Asylmigranten aus 

inzwischen befriedeten vormaligen Krisengebieten bei einer erfolgreichen 

Rückkehr zu unterstützen?

3. Wie viele Asylmigranten wurden seit einschließlich 2018 an die 

Rückkehrberatung des Caritasverbandes/Raphaelsberg verwiesen? Bitte 

schlüsseln Sie nach Herkunftsland/Nationalität auf.

4. Welche Kenntnis hat die Verwaltung über die 

Fluchtorte/Herkunftsregionen der in Aachener Übergangsheimen 

untergebrachten ukrainischen Flüchtlinge? Bitte schlüsseln Sie nach 

Möglichkeit nach ukrainischen Verwaltungsbezirken (Oblaste/Stadt Kiew) 

auf.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Mohr Wolfgang Palm

Für die iruppe
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im Rat der Stadt Aachen

AfD-Gruppe im Rat der Stadt Aachen

Stadtverwaltung Aachen 
Frau Oberbürgerméisterin 
Sibylle Keupen

-Rathaus-

52062 Aachen

Hingang bei FB01
AfD-Gruppe im Rat der Stadt Aachen

16, Jan. 2023 iMarkus Mohru. Wolfgang Palm
Verwaltungsgebäude Katschhof 
I-Iohnnnes-Pnul-Il-Str. 1 
52062 Aachen

16. Januar 2023

Anfrage: Energiepreiserhöhungen der STAWAG

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele a) Privatkunden, und b) Gewerbekunden wurden von der 

STAWAG inzwischen über die Energiepreiserhöhungen informiert?

2. Wie viele Kunden sind jeweils vom Anstieg der a) Gaspreise, und b) 

Strompreise betroffen? Bitte unterscheiden sie nach Privat- und 

Gewerbekunden.

3. Welche Entwicklung der Umsatzerlöse bei der a) Strom-, und b) 

Gasversorgung erwartet die STAWAG für das Geschäftsjahr 2022?

4. Bei wie vielen STAWAG-Kunden wurde seit dem 01. Januar 2022 aufgrund 

Zahlungsverzug die Anschlußnutzung unterbrochen und wie hoch liegt 

seither der Ertrag an Wiederanschlußgebühren nach vorheriger 

Anschlußunterbrechung?

Mit freundlichen Grüßen

Markus Mohr Wolfgang Palm
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PI
im Rat der Stadt Aachen

AfD-Gruppe im Rat der Stadt Aachen

Stadtverwaltung Aachen 
Frau Oberbürgermeisterin 
Sibylle Keupen

Eingang bei FB01 AfD-Gruppe im Rat der Stadt Aachen 
Markus Mohr u. Wolfgang Palm

16. Jan. 2023 Verwaltungsgebäude Katschhof16. Jan. 2023
-Rathaus- Johannes-Paul-Il-Str. 1 

52062 Aachen

52062 Aachen

6. Januar 2023

Anfrage: Energiesparmaßnahmen bei Transferleistungsempfängern

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Mit welchem Konzept unterstützt die Stadt Aachen Transferleistungsempfänger 

und Bewohner von Gemeinschaftsunterkünften beim Energiesparen?

2. Welche Kontrollmechanismen kommen zur Anwendung, um einen sinkenden 

Energieverbrauch in vorgenannten Haushalten und Gemeinschaftsunterkünften 

feststellen zu können?

Mit freundlichen Grüßen

Markus Mohr Wolfgang Palm
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im Rat der Stadt Aachen

AfD-Gruppe im Rat der Stadt Aachen

Stadtverwaltung Aachen 
Frau Oberbürgermeisterin 
Sibylle Keupen

-Rathaus-

52062 Aachen

Eingang bei FB01

16. Jan. 2023
Afp-Gruppe im Rat der Stadt Aachen 

irkus Mohr u. Wolfgang Palm 
Verwaltungsgebäude Katschhof 
Johannes-Paul-Il-Str. 1 
52062 Aachen

16. Januar 2023

Anfrage: Entwicklung des Parkraums in Aachen

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele öffentliche Parkplätze sind seit dem 04.11.2020 im Stadtgebiet 

(eingerechnet weggefallener Parkhäuser) entfallen und wie viele sind neu 

hinzugekommen? Bitte schlüsseln Sie auf nach Stadtbezirken.

2. In welchen Straßen hat sich die Anzahl der öffentlichen Parkplätze seit dem 

04.11.2020 um mehr als 30 Prozent verringert?

Auf eine Anfrage der AfD-Gruppe vom 09.03.2022 („Pkw-Parkplätze in Aachen“) teilte 

die Verwaltung in ihrer Stellungnahme mit, daß keine Gesamtzahl der im öffentlichen 

Straßenraum verfügbaren Parkplätze vorliege.

3. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung in der Zwischenzeit ergriffen, um die 

Gesamtzahl der im öffentlichen Straßenraum verfügbaren Parkplätze zu erfassen 

bzw. ist die Verwaltung an einer Erfassung dieser Zahl interessiert?

Mit freundlichen Grüßen

Markus Mohr Wolfgang Palm

Für die iruppe
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im Rat der Stadt Aachen

AfD-Gruppe im Rat der Stadt Aachen

Stadtverwaltung Aachen 
Frau Oberbürgermeisterin 
Sibylle Keupen

Eingang bei FB01

16. Jan. 2023
AfD-Gruppe im Rat der Stadt Aachen 
Markus Mohr u. Wolfgang Palm 
Verwaltungsgebäude Katschhof 
Johannes-Paul-Il-Str. 1 
52062 Aachen-Rathaus-

52062 Aachen

16. Januar 2023

Anfrage: »Klimaschutz«-Extremismus und Sicherheitsvorkehrungen in Aachener Museen

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Teile der Klimabewegung sind zum offenen Alltagsterror gegen fremdes Eigentum und die 

öffentliche Infrastruktur übergegangen. Gebäude werden beschmiert, Autoreifen 

zerstochen, der öffentliche Straßenverkehr blockiert, Flugbetriebe lahmgelegt und 

Rettungskräfte durch mutwillig ausgelöste Feueralarme irregeführt. In München wurde 

durch fanatisierte »Klima-Schützer« die Landung eines Notfall-Patienten verzögert; im 

November erlag eine Berliner Radfahrerin ihren schweren Verletzungen, weil selbige die 

Straßenzugänge blockierten.

Erst jüngst wurden im Zuge der Lützerath-Räumung über 70 Polizisten durch gewaltbereite 

»Klima-Schützer« verletzt. Auch aus Aachen wurde zuvor in der »Szene« mobilisiert.

Auch Museen werden immer öfter Ziele von Vandalismus-Anschlägen; teils jahrhundertealte 

Kunstschätze werden dabei unwiederbringlich zerstört. Im Netz stacheln sich die Anhänger 

von endzeitsektenähnlichen Gruppen wie »Letzte Generation« oder »Extinction Rebellion« zu 

derlei Straftaten an - beflügelt von Verharmlosern und Verständniszeigern in den 

tonangebenden Etagen von Medien und Politik.

Der Klimaextremismus trifft in Aachen auf ein besätes Feld. Die Personennetzwerke aus 

»Ende Gelände«, dem »Aktivistencamp« im Hambacher Forst sowie der zahlenstarken 

Hausbesetzer- und Antifa-Szene treffen in Aachen auf niedrigschwellige 

Anfütterungsstrukturen wie »Fridays for Future« und einen breiten Rekrutierungspool linksgrün 

anpolitisierter Studenten.

Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen: -umseitig-
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im Rat der Stadt Aachen

1. Welche Vorkehrungen werden in den städtischen Aachener Museen vor 

Vandalismus-Attacken getroffen (insbesondere durch Farbe, Saucen etc.) bzw. 

wie reagiert die Museumsleitung auf die neue Gefahrenlage?

2. Wo und wie oft kam es nach Kenntnis der Verwaltung im Jahr 2022 zu 

Beeinträchtigungen des Straßenverkehrs im Aachener Stadtgebiet durch Protest 

sog. »Klimaschützer«?

3. Welche Kenntnis hat die Verwaltung über Extremismus in der 

Klimaschutzbewegung in Aachen?

Mit freundlichen Grüßen 

Markus Mohr Wolfgang Palm
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im Rat der Stadt Aachen

AfD-Gruppe im Rat der Stadt Aachen

Stadtverwaltung Aachen 
Frau Oberbürgermeisterin 
Sibylle Keupen

-Rathaus-

Eingang bei FB01
/ JD-Gruppe im Rat der Stadt Aachen 

16. Jan. 2023 /ttarkus Mahr u. Wo fgang Palm 
' ’erwaltungsgebäude Katschhof

____________ —Johannes-Paul-Il-Str. 1
52062 Aachen

52062 Aachen

16. Januar 2023

Anfrage: Städtische Mietverbindungen mit privaten Dritten

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Von welchen privaten Dritten hat die Stadt Aachen Objekte gemietet? Bitte

schlüsseln Sie nach folgenden Unterpunkten auf:
Name

Eigentümer

Immobilie /

Räumlichkeit

Mietfläche Laufzeit Miethöhe

(Nettokaltmiete)

Preisanpassungsklausel Verlängerungsoption

Herr / Frau

/ Firma

PLZ,

Musterstraße

5 / (Etage 2)

xy m2 3 tt.mm.jjjj

bis

tt.mm.jjj

xxxx.xx EUR /

Monat (zzgl.

MwSt ?)

Bitte um Angabe

etwaig bestehender

Klausel / etwaig

erfolgter

Klauselauslösung.

Bitte um Angabe

etwaig bestehender

Option / etwaiger

Wahrnehmung

derselben.

2. Welche privaten Dritten haben Objekte der Stadt Aachen gemietet? Bitte 

schlüsseln Sie nach den unter 1. aufgeführten Unterpunkten auf.

3. Wie schlüsseln sich die unter 1. aufgeführten Unterpunkte für zwischen den 

Jahren 2014 bis einschließlich 2021 abgeschlossenen Mietverträgen mit privaten 

Dritten auf? Bitte berücksichtigen Sie beide Richtungen einer möglichen 

Mietverbindung.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Mohr Wolfgang Palm

Für die
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\ Wl S fraktion im rat
DER STADT AACHEN

CDU-Fraktion im Rat der Stadt - 52058 Aachen

An die
Oberbürgermeisterin der Stadt Aachen 
Frau Sibylle Keupen 
Rathaus 
52058 Aachen

Eingang bei FB01

1 I Jan. 2023

Geschäftsstelle:
Verwaltungsgebäude Katschhof 
Johannes-Paul-Il.-Straße 1 
52062 Aachen 
Raum 111

Telefon 0241/432 7211 
Fax 0241/432 7222 
cdu.fraktion@mail.aachen.de 
www.cdu-fraktion-aachen.de

Aachen, den 17.01.2023

Ratsanfrage

Funktionalität des Mängelmelders in der Praxis

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

nach Anregung durch einen Ratsantrag der CDU-Fraktion steht den Einwohnerinnen und 

Einwohnern Aachens seit Mitte September 2022 das Online-Portal „Mängelmelder“ zur Ver

fügung. Von Seiten der Bürgerschaft wurde uns nun mitgeteilt, dass es bei der Nutzung des 

Portals zu erheblichen Problemen käme. So seien eingegangene Meldungen und Kommen

tare erst nach monatelanger Wartezeit sichtbar. Dies läge nach Angaben aus der Bürger

schaft an enorm langen Bearbeitungszeiten im Fachbereich 61. Die Beseitigung der gemel

deten Mängel könne mitunter Jahre in Anspruch nehmen. Vor diesem Hintergrund richte 

ich folgende Fragen an Sie:

1. Wie viele Meldungen sind bislang beim Mängelmelder eingegangen und wie ist die 

durchschnittliche Bearbeitungszeit (bitte nach Monaten und Prioritätsstufen getrennt 

aufgeführt)?

2. Welche Gründe gibt es für die möglicherweise tatsächlich enorm lange Bearbeitungs

dauer?

3. Wie sieht der exemplarische Ablauf der Bearbeitung einer Meldung aus?

4. Wie werden Kommentare und Anmerkungen von anderen Bürgerinnen und Bürgern 

berücksichtigt?

5. Erhalten Bürgerinnen und Bürgereine Benachrichtigung beim Eingang der Anmerkung 

oder wenn weitere Anmerkungen vorliegen?
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6. Welche Dienstanweisungen hat die Oberbürgermeisterin seit Einführung für den Män

gelmelder erlassen?

7. Wie wurde der Funktionsumfang des Mängelmelders seit Einführung verändert?

8. Bestand für die Veränderungen des Funktionsumfangs ein vorheriger Beschluss des 

zuständigen politischen Gremiums? Wenn nein, auf welcher rechtlichen Grundlage ist 

die Veränderung erfolgt?

9. Werden von Bürgerinnen und Bürgern auch Meldungen erfasst, die pflichtige Aufga

ben der Stadt Aachen betreffen?

10. Welche Maßnahmen ergreift die Oberbürgermeisterin, um sicherzustellen, dass insbe

sondere bei pflichtigen Aufgaben eine kurzfristige Bearbeitung der Meldungen erfolgt, 

auch um Schäden an Menschen und Sachen zu verhindern?

Mit freundlichen Grüßen

Ratsfrau Iris Lürken 
Fraktionsvorsitzende

Seite 2 von 2
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An die
Oberbürgermeisterin der Stadt Aachen 
Frau Sibylle Keupen 
Rathaus 
52058 Aachen

CDU-Fraktion im Rat der Stadt - 52058 Aachen Eingang bei FB01

17. Jan. 2023

Geschäftsstelle:
Verwaltungsgebäude Katschhof 
Johannes-Paul-Il.-Straße 1 
52062 Aachen 
Raum 111

Telefon 0241/432 7211 
Fax 0241/432 7222 
cdu.fraktion@mail.aachen.de 
www.cdu-fraktion-aachen.de

Aachen, den 17.01.2023

Ratsanfrage

Verbindungen des Vereins „Hi, wir sind die Meffis“ e.V. zu extremistisch beeinflussten 

Organisationen und Bezüge zur Stadt Aachen

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

am 11. Januar 2023 berichtete die Aachener Zeitung darüber, dass sich in den Räumlichkei

ten des Vereins „Hi, wir sind die Meffis" e.V. unter anderem vom Bundesamt für Verfas

sungsschutz als „extremistisch beeinflusst“ eingestufte, politische Gruppierungen treffen 

würden. Insbesondere würden dort politische Aktionen, teils mit strafrechtlicher Relevanz, 

vorbereitet. Eine Unterstützung verschiedener politischer Gruppierungen finde auch durch 

die Social Media-Arbeit des Vereins statt.

Die Räumlichkeiten wurden durch die SEGA GmbH & Co. KG, mittelbar also durch die Stadt 

Aachen, zur Verfügung gestellt. Vor diesem Hintergrund richte ich folgende Fragen an Sie:

1. Welche Informationen liegen Ihnen bezüglich der oben geschilderten Sachlage vor?

2. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit zwischen Ihnen bzw. der SEGA GmbH 8<Co KG 

mit dem Verein „Hi, wir sind die Meffis?“ e.V.? Unter welchen Bedingungen wurden 

die Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt?

3. Sehen Sie ihre Neutralitätspflicht in diesem Zusammenhang als gewahrt an?

4. Haben Sie überprüft, wer die Räumlichkeiten in welchem Umfang und zu welchem 

Zweck nutzt?
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5. Haben Sie den Versuch unternommen, die Nutzung der Räumlichkeiten durch die po

litischen Gruppierungen zu unterbinden?

6. Wie soll nach Ihrer Ansicht die künftige Zusammenarbeit mit dem Verein „Hi, wir sind 

Meffis" e.V. gestaltet werden?

7. Welche Maßnahmen erwägen Sie, um derartige Vorfälle künftig zu verhindern?

Mit freundlichen Grüßen

Ratsfrau Iris Lürken 
Fraktionsvorsitzende

Seite 2 von 2
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An die
Oberbürgermeisterin 
Frau Sibylle Keupen 
Rathaus 
52058 Aachen

Eingang bei FB01

19, Jan. 2023

Aachen, 19, Januar 2023 Az.: Af. 44/23

Ratsanfrage von Ratsherrn Norbert Plum

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

höflich bitte ich um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Bebauungspläne wurde im Jahre 2022 rechtskräftig beschlossen?

2. Wie viele dieser Bebauungspläne betrafen die Schaffung von Wohnraum?

3. In welchem Umfang ermöglichen diese Bebauungspläne die Schaffung von 

Wohneinheiten?

4. Wie viele dieser Wohneinheiten können sozial gefördert werden?

5. Wie viele der gesamten Wohneinheiten betreffen die Schaffung von 

Wohnungen für Studierende?

FRAKTIONSVORSITZENDER 
Michael Servos

Ihre Ansprechpartnerin:

Daniela Parting 
Fraktionsgeschäftsführerin

Telefon:
0241 • 432 72 15 
E-Mail:
daniela.parting@mail.aachen.de

Geschäftszeiten:

Montag bis Donnerstag:
08:30 bis 17.00 Uhr 
Freitag:
08:30 bis 14 Uhr 

Anschrift:

Verwaltungsgebäude Katschhof 
Johannes-Paul-Il.-Str. 1 
52062 Aachen

Kontakt:

Hochachtungsvoll

Ratsherr

Telefon 0241 ■ 432 72 15 
Fax 0241 • 499 44 
E-Mail:
spd.fraktion@mail.aachen.de
Internet:
www.spd-aachen.de

Bankverbindung:

IBAN:
DE36390500000000199562
BIC:
AACSDE33

18 von 18 in Zusammenstellung


	Vorlage
	Anlage  1 Ratsanfrage_Plum_02-01-2023 Einzäunung Seffent
	Anlage  2 Ratsanfrage_Pilgram_05-01-2023 Bänke im Stadtgebiet
	Anlage  3 Ratsanfrage_ZUKUNFT_10-01-2023 Urlaubs- und Krankentage in der Kindertagespflege
	Anlage  4 Ratsanfrage_ZUKUNFT_12-01-2023 Umsetzung Wirksamkeit Feuerwerksverbot Innenstadt
	Anlage  5 Ratsanfrage_AfD_16-01-2023 Aufenthaltsstatus Asylmigranten Repatriierungsmaßnahmen Ukraine-Flüchtlinge
	Anlage  6 Ratsanfrage_AfD_16-01-2023 Energiepreiserhöhungen der STAWAG
	Anlage  7 Ratsanfrage_AfD_16-01-2023 Energiesparmaßnahmen bei Transferleistungsempfängern
	Anlage  8 Ratsanfrage_AfD_16-01-2023 Entwicklung des Parkraums in Aachen
	Anlage  9 Ratsanfrage_AfD_16-01-2023 Klimaschutzextremismus und Sicherheitsvorkehrungen in Aachener Mussen
	Anlage 10 Ratsanfrage_AfD_16-01-2023 Städtische Mietverbindungen mit privaten Dritten
	Anlage 11 Ratsanfrage_CDU_17-01-2023 Funktionalität des Mängelmelders in der Praxis
	Anlage 12 Ratsanfrage_CDU_17-01-2023 Verbindungen des Vereins Hi wir sind die Meffis eV
	Anlage 13 Ratsanfrage_Plum_19-01-2023 Wohnraum

